



Anthroposophische Gesellschaft Paracelsus-Zweig Basel

# Ausstellung Monika Kaiser

19. März bis 21. Mai 2014 im SCALA BASEL  
Vernissage am Mittwoch, 19. März 2014, 19.00 Uhr

Einführende Worte: Marcus Schneider



Monika Kaiser



Nach längerer Pause Wiedereinstieg in die Malerei und Objektgestaltung. Die Faszination für die unterschiedlichen Materialien wie: Aquarell, Acryl, Eitempera, Pigmente, Sand, Rost, Asche und vor allem Wachs verführen mich wieder zu neuen Kompositionen.

Licht und Farbe, Durchlässigkeit – die auch nach häufigen Übermalungen, Collagen und stark strukturierten Oberflächen – nicht beeinträchtigt wird. Nach der Atelierausstellung «Hängende Gärten» in Schwäbisch Hall 2010 möchte ich an dieses Thema anknüpfen und «Hängende Gärten II» in Basel zeigen.

SCALA  
BASEL

Anthroposophische Gesellschaft, Paracelsus-Zweig Basel  
Freie Strasse 89, [www.paracelsus-zweig.ch](http://www.paracelsus-zweig.ch)

